

**3843 Pastor Guillermo Noguera
PRÉDICA MIÉRCOLES 17 DE JULIO DE 2025
“LOS 4 REYES DE JUDA”**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt



3843 Pastor Guillermo Noguera

"LOS 4 REYES DE JUDA"

Estudio bíblico del miércoles 17 de Julio de 2025.

Hermanos, démosle un aplauso al Señor porque el Señor es bueno. Amén. Okay, gracias. Eh, vamos a continuar con el estudio de Isaías, que el pastor me pidió dar. Vamos a hablar el día de hoy acerca de los cuatro reyes de Judá. Nos vamos a ir un poquito rápido porque es muy extenso y bastante información la que tenemos, pero Dios es bueno.

Así como bien dijo el pastor, este libro de Isaías es un libro increíble. Él ya dio la explicación, no la voy a dar yo, pero sí les recomiendo a todos que lean ese libro, vayan dos semanas atrás y empiecen a revisar todo lo que el pastor habló, lo que él predió, porque de verdad que este libro, en los pocos capítulos que pude estudiar y leer para darles lo que les voy a dar hoy, me impresionó de todo lo que el Señor está hablando y lo que nos está diciendo. Todo lo que vamos a hablar hoy probablemente ya todos lo conocemos, pero es bueno volver a repasar todos los fundamentos, los principios para que volvamos a tenerlos, volvamos a escuchar y que podamos poner en práctica todo eso. Amén.

Vámonos a **Isaías 1:1**. Vamos a comenzar por ahí y eso nos va a marcar y nos va a decir qué es lo que vamos a estudiar el día de hoy.

Siglos del Evangelio de Cristo
En Isaías 1:1 dice,

"Visión de Isaías, hijo de Amós, la cual vio acerca de Judá y Jerusalén en días de Usías, Jotam, Acaz y Ezequías, reyes de Judá."

Vamos a ver esos cuatro reyes. Como les dije, vamos a irnos un poquito más rápido de lo normal para que me dé tiempo de poder hablar de los cuatro reyes. Amén. Entonces, vayamos y ahí mismo en **Isaías 1 del 2 al 6** vamos a leer entonces cuál fue la visión que Dios le dio a Isaías y vamos a ver cómo es que estaba la situación del pueblo de Israel en esa época, en ese momento. Sí. Terrible. Sí. Es realmente una época difícil y complicada.

También el pastor nos habló acerca del tiempo de Roboam, que dividió el reino. Se dividió el reino en dos: diez naciones del norte y dos naciones del sur. Amén. Estamos bien ahí, ¿verdad, hermanos? Entonces, vamos a hablar acerca de eso. El pueblo de Israel, como todos sabemos y como hemos aprendido, siempre comenzó mal. Desde que salió de Egipto, comenzó mal, siguió mal y sigue mal, ¿verdad? Y pues ya lo conocemos, ya lo sabemos. Vamos a ver varias cosas con relación a eso, pero creo que es importante.

Entonces, en **Isaías 1:2-6**, dijo, dice:

"Oíd cielos y escucha tu tierra, porque habla Jehová. Crié hijos y los engrandecí", hablando del pueblo de Israel, "y ellos se rebelaron contra mí."

Pues no es nada raro eso porque lo conocemos también.

_ "El buey conoce a su dueño y el asno el pesebre de su señor; Israel no entiende." _

Cuando yo leí esta parte, "Israel no entiende", no entendía yo por qué no entendían. Cuando yo leí los cuatro reyes, logré entender por qué; porque había tanta maldad, pero también estaba la parte buena. Los reyes trataban de hacer lo mejor que podían, pero de repente pecaban. Entonces, llegó un momento donde creo yo que la gente decía: "¿Qué hago? ¿De qué lado me voy?" Por eso es que creo yo que a esto se refiere. Y dice:

_ "Mi pueblo no tiene conocimiento." _

Bueno, obviamente sí tenían conocimiento porque conocían la palabra de Dios, pero eso es lo que dice el Señor:

_ "Oh, gente pecadora, pueblo cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados." _

¡Wow! ¡Verdad?

_ "Dejaron a Jehová, provocaron a ira al Santo de Israel y se volvieron atrás." _

Tampoco es raro eso. Lo hemos visto que siempre han dejado al Señor por un lado.

_ "¿Por qué querréis ser castigados aún? ¿Todavía os rebelaréis? Toda cabeza está enferma y todo corazón doliente. Desde la planta del pie hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida llaga. No están curados ni vendados ni suavizados con aceite." _

Podríamos seguir más, pero creo que con eso es suficiente para entender cómo estaba el pueblo de Israel en esa época. Sí, yo me imagino que un rey para tratar de ordenar eso debe ser muy complicado, debe ser muy difícil y vamos a ir viendo algunas cosas. La situación de Israel, por supuesto, era muy triste. La decadencia del pueblo se vino para abajo, como todos lo sabemos. Rompieron la ley moral, se fueron a buscar idolatrías, hicieron todo lo mal, pecaron delante del Señor y bueno, todo lo que sabemos que hicieron.

Mientras yo estaba estudiando esto, le dije al Señor: "¿Cómo podría yo explicarles a los hermanos de otra manera lo que está pasando?" Y por alguna razón el Señor me puso un ejemplo y se los voy a compartir así rapidito, y lo vi de esta manera y me pareció muy interesante. Cuando algún hermano está ministrando a una persona que tiene necesidad de algo. Y tomé el ejemplo de mi esposa y yo; nosotros servimos en un ministerio de matrimonio y nosotros generalmente tenemos parejas que estamos ministrando, ayudando, gente que tiene necesidad porque tiene algún problema.

Sí. Cuando abrazamos las parejas, empezamos a darles lo que el Señor hace con el pueblo de Israel: les da la palabra de Dios, los consuela y hace todo lo que tiene que hacer con ellos. Y en

la medida que van caminando el pueblo de Israel, pues vamos a ver unos ejemplos donde van bien, van bien, ahí están caminando, están escuchando, están entendiendo, pero de repente se empiezan a desviar. Lo mismo nos pasa con los matrimonios. Van bien, van caminando, están entendiendo y están escuchando la palabra, y de repente se detienen. ¿Qué es lo que pasa con el pueblo de Israel? Empiezan a pecar, de repente reciben otra ayuda del Señor, sí, y empiezan a caminar. No sé si me estoy entendiendo.

Entonces, a lo que voy yo es, ¿qué es lo que pensará el Señor cuando Él pasa años y años dándole al pueblo de Israel, ayudando al pueblo de Israel para que ellos puedan entender la palabra de Dios y poder comer y poder vivir y poder tener esa experiencia para poder decir: "Hasta aquí voy a dejar de pecar y voy a empezar a hacer las cosas lo mejor que puedo."? Sí, pero no es así. Nos podemos incluir dentro de ese grupo. Muchos de nosotros probablemente sí, mucha gente que ya se apartó del Señor y se fue. Amén. En el caso con mi esposa, nos sucede eso. No les digo que todos los matrimonios, pero sí muchos matrimonios terminan tomando una decisión, una elección incorrecta, y eso lo que hace es separarlos del camino y se pierden del Señor.

Entonces viene la parte donde nosotros nos sentimos mal. Eh, tengo que decirles que efectivamente en algunos casos Dios hasta nos ha hecho sentir tan fuerte nuestro corazón que lloramos por la decisión que tomaron y esa separación, porque dice uno: "No entienden el daño que le hacen a sus hijos y el daño que se hacen entre ellos." Es increíble, pero eso sucede. Entonces yo digo: el Señor también pensará lo mismo. "Les he dado todo lo que quieren, pero han decidido separarse del Señor, han decidido levantar ídolos, han decidido hacer las cosas incorrectamente y se pierde la gente." ¡Qué triste para el Señor, ¿o no?! O sea, qué triste para Él. Le debe de doler bastante ver que sus hijos se están perdiendo. Amén.

Bueno, quería solo comenzar con ese punto, una breve introducción acerca del tema. Ahora vamos a empezar entonces con el rey Usías y quiero pedirles que nos vayamos a **Segunda de Crónicas, capítulo 26**. Capítulo 26 de Crónicas habla acerca de Usías. Y yo les voy a pedir también un inmenso favor a todos ustedes el día de hoy, que por favor esta semana repasen estos cuatro capítulos que vamos a ver para que ustedes entiendan mejor lo poco que les voy a decir, porque no es imposible dar toda la información que tenemos en la palabra de Dios. Y para no quedarnos cortos, pues creo que debemos de nosotros de buscar también ese tiempo para repasar lo que les voy a dar. Amén.

Entonces, Usías significa "fuerte", "poder", "fuerza" y significa "Jehová es mi fuerza". Es bien importante lo último que dije. En aquellos entonces, todos los reyes tenían profetas, tenían sacerdotes, ¿verdad? Tenían esa gente que les ayudaba a darles la guía, lo que el Señor decía, y esto les servía a ellos para poder hacer las cosas correctamente. En esta época, estaba Zacarías que le daba consejo de Dios a él. Sí. Eh, vemos también, lo vamos a leer más adelante, que él fue un rey que fue prosperado bastante porque el Señor lo prosperó por su forma de caminar de acuerdo a la voluntad del Señor.



Comienza Usías reinando exitosamente, pero en algún momento se llenó o tuvo un giro diferente al final de la época y tuvo un problema con su orgullo, ¿verdad? O sea, no es nada nuevo, todos conocemos acerca del orgullo porque todos tenemos el orgullo. Orgullo, ¿verdad? Sabemos que hay tres tipos de orgullo y él manejó los tres tipos de orgullo: orgullo de revelación, orgullo de redención y orgullo de satisfacción. Si no, repetí.

Entonces, esto es un tema que tenían, bueno, casi todos los reyes tenían y trabajaban con esto, con esto lamentablemente, ¿verdad? Él llegó a un punto a sentirse autosuficiente y empezó entonces a hacer las cosas como él quería. Sí, parece que nos están hablando a todos nosotros. En algún momento conocemos la palabra, pero en algún momento empezamos a tomar decisiones como nosotros queremos. Amén. ¿O no? Sí, ¿verdad? Okay. Entonces, se volvió muy orgulloso él y por supuesto que esto entonces nos habla de trabajar con la humildad, ¿verdad? O sea, no queremos orgullo, tenemos que trabajar más con la humildad. Tenemos que aprender a adquirir más ese espíritu de humildad en nosotros para poder ir dejando todo lo que es el orgullo, algo que este rey no trabajó.

Entonces, ahora sí, vámonos al versículo, siempre **Segunda Crónicas 26 del 3 al 4**, por favor.

_ Eh, dice, "16 años era Usías cuando comenzó a reinar y 52 años reinó en Jerusalén." _

O sea, que si vemos Usías reinó 36 años. Es importante, hago mención de estos 36 años porque los reyes, algunos reinaban bastante tiempo, otros reinaban poco tiempo. Los que reinaban poco tiempo es porque obviamente no eran reyes correctos o no hacían la voluntad de Dios. Los reyes que duraban bastantes años eran gente piadosa y que hacía las cosas de acuerdo a la voluntad de Dios. Él era uno de ellos. ¿Okay?

Y dice:

_ "El nombre de su madre fue Jecolías de Jerusalén e hizo lo recto ante los ojos de Dios." _

Esto ya nos marca una pauta de que fue un rey que hizo las cosas correctamente y que el Señor se agradó de lo que él hizo. Por supuesto que vamos a ver al final un error que él cometió, así como todos nosotros. Todos nosotros estamos haciendo lo mejor que podamos delante del Señor, pero también pecamos, también cometemos errores y a veces nos desviamos, caemos, nos tropezamos, pero nos levantamos y seguimos adelante. El tema es que muchos de los reyes no siguieron adelante, se quedaron ahí donde estaban y eso fue la causa de haber terminado su reinado.

Sí. Entonces dice:

_ "A lo recto de ante los ojos de Jehová, conforme a todas las cosas que había hecho Amasías su padre." _

Aquí hay algo bien importante que tenemos que, y hago la mención sobre todo a los papás que tenemos hijos y a las mamás que tienen a sus hijos, porque la importancia del padre, de la madre en el matrimonio o en el hogar es muy importante porque nosotros trasladamos información a nuestros hijos y nuestros hijos en una época donde ellos absorben bastante de sus padres, somos el ejemplo de ellos. Sí. Y necesitamos hacer las cosas correctamente, lo mejor posible, darle a nuestros hijos todo lo que podamos, casi que morir por ellos. ¿Sí? O sea, cuando nosotros nos casamos, el matrimonio se convierte en uno. Sí, ya no soy yo, ahora soy para mi esposa y mi esposa es para mí. Entonces, nos complementamos. Pero cuando vienen los hijos, llega un punto donde tenemos que darle a nuestros hijos lo más que podamos, todo lo que se pueda.

Estoy hablando con relación al ámbito espiritual, a la palabra de Dios, porque ellos van a absorber y ellos van a ser un ejemplo de nosotros. Ellos, como dicen, perdón la expresión, ellos van a mamar de lo que nosotros les estamos dando a ellos, porque ellos van a poner en práctica eso cuando sean grandes. Amén. Yo lo veo con mis hijos y qué privilegio es poder ver que ellos están repitiendo las cosas buenas que les hemos enseñado. Y solo cierra el paréntesis ahí porque no era del tema, pero se me vino a la mente.

Entonces, un detalle con relación a los reyes es que normalmente los reyes, los nuevos reyes, comenzaban a reinar muy jóvenes. Creería yo que por ser muy jóvenes, en este caso los 16 años, probablemente eso no les ayudó a poder avanzar porque les faltaba madurez, les faltaba experiencia, les faltaba más para poder ser unos reyes buenos. O sea, tenían que ir trabajando en la medida que iban reinando, pero también esa inmadurez probablemente los hizo flaquear en su momento.

¿Okay? Eh, entonces vimos que dice que él "*hizo lo recto delante de los ojos de Jehová.*" Y hermanos, nosotros debemos de hacer totalmente lo mismo. Debemos de trabajar y hacer las cosas lo mejor posible para el Señor siempre. O sea, esa es la visión que nosotros tenemos desde que conocemos al Señor: hacer y agradar al Señor en todas las cosas que nosotros hagamos. Esa es la tarea que tenemos que cumplir nosotros. ¿Por qué? Porque eso es lo que nos va a ayudar a crecer, eso nos va a ayudar a avanzar, eso nos va a ayudar a hacer lo que Dios quiere que seamos. Amén.

Entonces, es una de las formas para poder crecer. Vámonos al **versículo 5 de ahí de Segunda de Crónicas 26**, por favor.

_ Y dice, "Y persistió en buscar a Dios en los días de Zacarías, entendido en visiones de Dios. Y en estos días que buscó a Jehová, él le prosperó." _

Aquí hay dos palabras clave que vi yo. Uno, que el Señor le prosperó porque él persistió. Persistir significa mantenernos firmes, constantes en la fe, haciendo la voluntad de Dios a pesar de las circunstancias. Aquí hemos aprendido eso. No importan las circunstancias que podamos pasar, no importan las situaciones que Dios nos va a mandar, porque nosotros sí sabemos que todo eso es bueno para nosotros, ¿o no, hermanos? Todo eso no es malo. Es una forma como Dios nos demuestra su amor a nosotros para permitir que Él venga y trabaje en nosotros, en lo



interior de nuestro corazón y que podamos darle gracias al Señor porque es la única forma para poder conocer al Señor y ver lo que Él está haciendo en nosotros. Y esa es la forma para poder crecer y avanzar en Cristo. Amén. Así es, ¿verdad?

Y dice, obviamente, permanecía conectado a Dios el rey Usías, perdón. Entonces, aprendamos nosotros a buscar del Señor, aprendamos a meternos con el Señor, aprendamos a conectarnos con el Señor, porque como bien dice, si nosotros lo hacemos, el Señor nos va a prosperar. Creo que todos queremos que el Señor nos prospere, ¿o no? No sé si alguna vez se han preguntado: "¿Por qué es que a veces no prosperamos?" Es bueno ir al Señor, ir a buscar al Señor y decirle: "Padre, ¿por qué es que no estoy prosperando?" Estoy seguro que el Señor nos va a mostrar alguna área en la cual todavía tenemos que trabajar o hacer entregas al Señor. Si tenemos un montón de idolatría o imágenes que estamos teniendo nosotros y vemos que no estamos prosperando, hermano, ¿no creen ustedes que todavía el Señor nos está esperando que busquemos esa santidad delante de Dios?

Amén. Dios quiere buscar perfección en nosotros. Sabemos que no vamos a ser perfectos, pero sí podemos hacer lo mejor que podamos delante del Señor y agradarlo en todas las cosas, buscando al Señor y preguntándole: "Padre, dime, ¿qué más cosas tengo que entregarte? ¿Qué más cosas tengo que hacer para poder ser una ofrenda grata, voluntaria delante del Señor, constante todos los días, en todo momento?" Amén.

Vámonos entonces también al **versículo 11**. Con todo lo que hemos estado viendo, podemos decir que este rey fue bueno delante de los ojos de Dios. Amén.

En versículo 11 tuvo también Usías, un ejército de guerreros.

Como leímos anteriormente, él le prosperó. No crean que prosperar solamente habla acerca de la parte económica. A él le prosperó con sabiduría. Él le prosperó con la capacidad para poder hacer cosas para Judá. Él fue una persona que trabajó e hizo muchas cosas para Judá. Dice que hizo muchas herramientas para la batalla. Tenía ingenieros, no con título, por supuesto, pero tenía ingenieros que ellos les ayudaron a hacer mucha maquinaria para la guerra. O sea, que al final de cuentas, él tenía sus guerreros; eran tenían con mucha capacidad y tenían suficientes armas para la batalla, para la guerra. O sea, que él fue una persona que dio bastante, que ayudó bastante al pueblo de Judá. Son cosas que pues a veces las dejamos, las pasamos, pero si ellos hicieron eso, pensemos nosotros, ¿qué más tenemos que hacer? También tenemos que hacer lo mismo. Tenemos que dar lo mejor que podamos hacia otras personas, hacia pues hacia el cuerpo de Cristo. A eso me refiero. Amén.

En el **versículo 16** dice:

_ "Más cuando ya era fuerte, su corazón se enalteció para su ruina."



Sí, porque se rebeló contra Jehová su Dios, entrando en el templo de Jehová para quemar incienso en el altar del incienso.

Fuerte significa prosperidad, pero no física o militar. Aquí es donde vemos que el rey Usías cayó. Esto no dice la Biblia exactamente a qué edad o en qué momento, pero podemos creer que fue al final de su de su reinado, porque a partir de ahí él pecó. Él dice, eh, dice la palabra, él entró para quemar incienso. Esto suena como raro, pero el único que podía quemar el incienso eran los sacerdotes. Él ocupó el puesto que no le correspondía. Él era rey. Dios a todos nos ha dado una visión, algo que hacer y que tener que trabajar. Si no sabemos cuál es, hermanos, hay que apurarnos y preguntarle al Señor cuál es la visión que Dios tiene para cada uno de nosotros, porque somos parte del cuerpo de Cristo. Y si somos parte del cuerpo de Cristo, hermanos, ¿qué estamos haciendo? O soy uña, o soy dedo, o soy oreja, pero en algo el Señor me tiene que usar. A él le dijo que él tenía que gobernar. al sacerdote tenía que hacer lo que le correspondía al sacerdote. Entonces, él usurpó un papel que no le correspondía y eso era pecado. Eso fue lo que lo vino y lo bajó a él completamente de su trono. Sí, desobedeció. No fue correcto a lo que Dios le dijo. Se adelantó a hacer cosas que no tenía que hacer. Amén. O sea, que desafió la autoridad de Dios y esto provocó rebelión en su vida. Amén.

Y en el **versículo 18** habla aquí, están hablando los sacerdotes al rey, al rey. Dice:

"No te corresponde a ti, Usías el quemar incienso a Jehová, sino a los sacerdotes, hijos de Aarón, que son consagrados para quemarlo. Sal del santuario porque has prevaricado y no te será para gloria delante de Jehová tu Dios."

¡Wow! lo sacaron. ¿Por qué? Porque hizo algo incorrecto. Sí, no te corresponde quemar incienso. Eso no es tarea tuya. Y eso era pecado en ese entonces. Amén.

Entonces, eh eh tal vez aquí el punto que quería mencionar es la importancia de ser pacientes, eh ser obedientes a lo que Dios nos pide hacer. Si hay alguna duda, una inquietud, todos sabemos, hay que ir a buscar al Señor. Tenemos que doblar rodillas y preguntar al Señor la duda o lo que queremos saber y ser pacientes. Lo que pasa es que somos el sistema en el que vivimos todo es rápido, ¿verdad? Queremos una respuesta rápida y tomamos decisiones rápidas y por eso mismo es que con nos confundimos y por eso mismo nos equivocamos y cometemos muchos errores. Seamos pacientes y esperemos que Dios nos dé la respuesta en su momento para no confundirnos. Entonces, eh él no oyó la advertencia de los sacerdotes y vino una consecuencia por eso y eso fue lo que lo acabó a él.

Vámonos al **versículo 19** y vamos a leer entonces cuál fue la consecuencia. En el **versículo 19** dice:

"Entonces Usías, teniendo en la mano un incenciaro para ofrecer incienso, se llenó de ira. Y en su ira contra los sacerdotes, la contra sí, los sacerdotes, la lepra le brotó le brotó en la frente delante de los sacerdotes en la casa de Jehová junto al altar del incienso. Y le miró el sumo sacerdote Azarías y todos los sacerdotes. Y he aquí la lepra estaba en su frente y le hicieron salir

apresuradamente de aquel lugar. Y también se dio prisa al salir porque Jehová lo había herido. Así el rey Usías fue leproso hasta el día de su muerte y habitó leproso en una casa apartada, eh, por lo cual fue excluido de la casa de Jehová. y Jotam, su hijo fue el que tomó entonces el el continuó con el reinado." _

Sí, hermanos, si nosotros eh no buscamos el tiempo para arrepentirnos, que fue algo que él no hizo, le avisaron, le dijeron, pero nunca leemos en la palabra de Dios que él se arrepintió. Él no buscó de Dios e hizo lo la voluntad de Dios. No lo hizo. Entonces, si nosotros no nos apresuramos a buscar a Dios y a pedirle perdón al Señor, nos puede pasar algo. No es que nos va a dar lepra, pero sí hay una consecuencia de nuestros pecados, ¿o no? Amén. Entonces, Dios desea que nosotros tengamos esa relación, esa intimidad con el Señor todos los días, ¿sí? Y que vivamos una vida en santidad. Amén. Estoy seguro que todos esto ya lo saben, pero por algo el Señor puso que diéramos estos puntos que son bien importantes. Amén.

Entonces, la lepra que él tuvo es la lepra roja. El pastor nos ha enseñado que hay cuatro diferentes tipos de lepra. La lepra roja representa la ira. Entonces, si si sabemos que tenemos ira o por ahí de repente se nos brinca la ira, hermanos, vamos al cuarto oración y busquemos al Señor pronto y pidámosle a él perdón y que nos ayude a limpiar que esa lepra que podamos tener. Amén.

Vámonos entonces ahora al rey Jotán en **Segunda de Crónicas 27**. Y para los que están anotando, si quieren pueden buscar en **Segunda de Reyes 15 del 32 al 38**, lo anoten y en casa lo pueden estudiar también. habla acerca del rey Jotán. ¿Okay? El rey Jotán su significado es el Señor es perfecto. Eso es lo que significa Jotam. Él reinó eh desde los 25 años, pues obviamente si comparamos al anterior ya tenía más madurez, tenía un poquito más de experiencia. Él reinó solamente 16 años e y duró hasta los 41 años. Realmente fue poco tiempo que que él reinó.

Vámonos al **versículo 2 de Segunda de Corintios 27**, por favor. Dice:

"E hizo lo recto ante los ojos de Jehová, conforme a todas las cosas que había hecho Usí a su padre, salvo que no entró en el santuario de Jehová, pero el pueblo continuaba corrompiéndose." _

Ahí vemos algo raro. No entró al santuario de Jehová. ¿Por qué no entró? Es la pregunta. Todos venimos al santuario, a la casa del Señor, porque vinimos a alabar, venimos a encontrar al Señor, pero él no lo hizo. Entonces, ahí tenemos algo raro que vamos a ver ahorita. Eh, dice, dice, eh, hizo lo recto ante los ojos de Dios. Fue una persona fiel. Así comenzó su reinado. Generalmente así es como todos comenzamos, aceptamos a Cristo, vamos muy bien, tenemos ese fuego del Espíritu Santo y de repente se apagó porque de repente nos desviamos porque tal vez las relaciones que tenemos nos o que tenemos en ese momento nos jalaron para un lado o de repente regresamos. Ustedes saben lo que estoy hablando. Suele suceder eso. Llega un momento en que de repente ya es decisión de cada uno tomar decir, "Hasta aquí y ya no voy a seguir eh eh no siendo fiel al Señor." Amén. Creo que todos aquí hemos tomado esa decisión ya de ser fieles al Señor y no dejar que venga alguien nos vaya a desviar del camino. Amén. Eh, él el este rey

Jotam leí en alguna parte que fue recordado siempre por su eh por su capacidad y por su reinado que fue muy bueno. Amén.

Eh, en el **versículo 3 al 5** dice:

_ "Edificó él la puerta mayor de la casa de Jehová y sobre el muro de la fortaleza edificó mucho. Además, edificó ciudades en las montañas de Judá y construyó fortalezas y torres. en en los bosques." _

Entonces, esto nos muestra que su reino, que él reinó con sabiduría y justicia, lo que lo cual resultó eso de mucha prosperidad. El Señor lo bendijo a él por todo lo que él hizo. ¿Okay? Cuando vemos gente que hace muchas cosas, que está mostrada en la Biblia, es porque está agraciando al Señor y el Señor lo está bendiciendo a él, dándole para que él pueda eh darle a a todas las demás y sobre todo en este caso a la ciudad de Judá. Eh, ahora eh quería solo mencionar porque aquí hablo acerca de edificar. Eh, creo que algún punto importante ahorita es eh Dios espera que nosotros edifiquemos nuestro templo. Dios quiere que nosotros edifiquemos nuestro tiempo de oración, que edifiquemos nuestra oración, que edifiquemos la palabra de Dios, nuestro estudio de la palabra de Dios. Quiere que edifiquemos eh ese vallado que está alrededor de nosotros, alrededor de nuestro hogar. Esa es nuestra responsabilidad que todos tenemos, edificar constantemente todo lo que Dios quiere que hagamos. Todos queremos que nos vaya bien. Todos queremos estar bien protegidos y cuidados eh eh sobre pues el Señor que nos cuide. Solamente nosotros lo podemos hacer haciendo la acción de orar y de buscar a Dios y de pedirle al Señor que trabaje en ese vallado que nosotros estamos pidiendo, edificando eso en la vida de cada uno de nosotros. Amén.

En el **versículo 6** siempre de segunda de Crónicas 27 dice así:

_ "Que Jotán se hizo fuerte porque preparó sus caminos delante de Jehová. Fuerte significa fortalecer, estar seguro, resistir agraciando a Dios." _

Sí. E Jami hizo lo correcto, pero mantuvo una distancia en el templo, del templo. Tal vez e no sé si probablemente fue un resultado de lo que hizo su papá, su padre, ¿verdad? Pero no creo que haya dado un buen testimonio al pueblo de Israel, porque si él se no se acercó, ¿cuál fue el testimonio que él dio al pueblo de Israel? Nadie se acercaba. Sí. Y vamos a ver el último eh rey al final, ¿qué fue lo que él hizo para que todos se acercaran? Pero ahí cometió un error él. Todos cometemos errores. Sí. El pueblo, lamentablemente, el pueblo de Israel todavía en estas en este reinado también seguía haciendo las cosas incorrectamente y no hacía las cosas como debería de ser. Estaban perdidos, en pocas palabras. Amén. Eh, por eso mismo es que entonces él pues cometió el error de de no acercarse y no pudo guiar entonces al pueblo de Israel de una manera correcta. Sí, o sea, como que estuvieron abandonados. En pocas palabras, eh, hoy en día pues hay mucha gente con actitudes parecidas como estas. eh gente que tal vez tuvo alguna situación eh algún problema probablemente dentro de la iglesia o algún problema con de con algún hermano o algo, pues suele suceder lamentablemente. ¿Y qué es lo que hace eso? Nos hace desviarnos del camino y alejarnos del Señor. Amén. Entonces, o sea, estoy recalando todo esto

de la importancia de que si en algún momento nos pasa, podríamos levantar las manos algunos si realmente nos ha pasado, yo soy el primero en levantar la mano porque sí me ha pasado en la iglesia y tanto afuera, pero Dios pues obviamente nos da la madurez y la y la sabiduría para poder tratar con eso y no tomarlo de una mala manera, porque eso lo que nos hace es desviarnos del camino y perder la oportunidad de estar en un lugar donde pues estamos recibiendo mucha bendición. Amén. Entonces, son cosas importantes que tenemos que trabajar en ese sentido. Eh, mantener nuestros caminos enderezados correctamente como el Señor quiere. Eso es lo que debemos de hacer. Amén. Eh, okay.

Vámonos entonces ahora al rey Acas, eh, en **Segunda Reyes 16** lo podemos estudiar que ahí está, pero vámonos a **Segunda de Crónicas 28** y nos vamos a quedar ahí viendo algunos par de versículos para poder entender qué fue lo que hizo él. El rey Acá significa poseedor. Eh, la idea de mantener en posición, posesión, estar asustado, bloquear, manejar, sujetar o repartir, que eso es lo que significa el nombre de Acas. Eh, la la palabra manejar, a mí me la me puse a investigar la palabra y es manejar a su antojo. Ya. Entonces, empezamos a darnos cuenta cuál es eh cuál es la línea de este rey y dice, "Significa poseedor." Poseedor la idea de mantener en posesión. Posición es como querer tener las cosas para él mismo. Y vamos a ver lo que él hizo, que es básicamente es el significado de su nombre. Exactamente. Hizo lo que no tenía que haber hecho.

Entonces, eh él comenzó a reinar a los 20 años y reinó solamente 16 años. Entonces vemos nuevamente un reinado corto porque pues en pocas palabras no fue un reinado próspero, un reinado bendecido. Entonces eh fue cortado muy rápido. Acá fue un rey, perdón, eh sí, no hizo. Vámonos al **versículo 2 al 3** mejor, por favor.

Antes anduvo en los caminos, dice, de los reyes de Israel.

Pero los reyes de Israel su camino no era el correcto, su camino era de pecado. O sea, que él venía ya con un trasfondo y él empezó siguió haciendo ese patrón que él tomó de anterior como venía y él continuó ese patrón. Y ahí es donde tenemos que tener mucho cuidado nosotros, hermanos, porque eh no sé si a ustedes les pasó, pero a mí me pasó cuando yo acepté al Señor, yo venía del mundo y cuando yo acepto al Señor

Jesucristo, yo estaba feliz, pero durante un periodo estaba feliz, pero yo agarraba siempre la semilla del costal malo en vez de empezar a agarrar la semilla del costal bueno, porque estaba acostumbrado a vivir una vida no de acuerdo a la voluntad de Dios. Y sí, me costó bastante tiempo hasta tomar la decisión decir, bueno, voy a empezar a agarrar lo bueno y no lo malo. Sí. Y entonces eso pues obviamente al principio sí costó, a mí en lo particular me costó y a él hasta que, perdón, hasta que tomé la decisión del cambio. Obviamente Dios trató conmigo y poco a poco fui cambiando. En el caso pues de este rey no fue así. Él probablemente el Señor estuvo tratando con él, pero él no quiso realmente es el peor rey que de estos cuatro ha sido el peor rey que hubo y lo vamos a ir viendo ahorita.

Pero dice:

Antes anduvo en los caminos de los reyes de Israel y además hizo imágenes fundidas a los Baales, al rey Baal.

Sí. Quemó también incienso en el valle de los hijos de Inón. Hizo lo mismo que el otro rey, o sea, tomó un papel que no le correspondía y miren lo que hizo a continuación e hizo pasar a sus hijos por fuego. ¡Wow! Eso es eso es eso es lo peor de idolatría que puede hacer un ser humano, porque eso es sacrificar a sus hijos. Sacrificó a sus hijos a Baal. ¿Cuál fue el testimonio que le dio a todo el pueblo de Israel? Terrible, ¿o no? Entonces, ¿cuántas cosas estamos haciendo nosotros incorrectamente y la gente nos está viendo? Tal vez ese era el punto que quería llegar yo. Eh, si nosotros no tenemos cuidado de las cosas que hacemos, o sea, si si empezamos a hacer las cosas incorrectamente, hermanos, solo les quiero decir que el Señor siempre pone ojos allá afuera y hay gente que nos está viendo. Hay gente aquí en esta iglesia que los están viendo a cada uno de ustedes porque están esperando ver un cambio en ustedes, porque obviamente han visto en ustedes algo y está esperando algo diferente. Hermanos, eso es cierto. Yo soy un testimonio de una persona que estuvo viéndome por mucho tiempo hasta que se acercó un día y me dijo, "He visto tu caminar y qué bueno tu caminar ha sido y qué bueno saber que nos están viendo y que estamos siendo de testimonio." Amén. Entonces, tengamos mucho cuidado con eso, porque muchas cosas podemos hacer incorrectamente y podemos llegar a ser piedra de tropiezo para otras personas que están probablemente comenzando su caminar cristiano y lo que está sucediendo es que los estamos desviando del camino. Amén.

Perdón, voy a terminar aquí. Dice:

— "Quemó también inciensos en el valle de los hijos de Inón e hizo pasar a sus hijos por fuego, conforme a las abominaciones de las naciones que Jehová había arrojado de la presencia de los hijos de Dios."

Un rey malo, totalmente malo, no siguió los caminos de Dios, nunca quiso hacer la voluntad de Dios, entregó a sus hijos a Baal. ¡Wow! Eso es terrible. Eso es eso es terrible realmente. Eh, hizo imágenes. Eh, dice la dice la palabra que en todas partes había imágenes. Eh, en Jerusalén, en en Judá, en todas partes. Yo yo me puse a pensar, o sea, yo salgo de mi casa, cruzo a la derecha y veo un un una imagen, cruzo a la izquierda, veo otra imagen, voy al mercado y debo de ver un montón de imágenes, voy a O sea, así era la situación en ese entonces. Hizo imágenes por todos lados. Qué rey tan malo realmente el que él era. Sí, él estaba dañando realmente el corazón de todo el pueblo de Israel. Eh, dice que ofreció sacrificios altares paganos, quemó inciencia y además hizo imágenes de Dios.

Entonces, nosotros lo que tenemos que o lo que necesitamos es no fallarle al Señor. Nosotros, hermanos, tenemos todo. Tenemos tantas cosas que el Señor nos ha dejado. Tenemos la palabra, tenemos nuestro cuarto de oración, tenemos el tabernáculo, tenemos siete muebles del tabernáculo suficientes para entender cuál es el camino de Dios y dónde no tenemos que fallar. Y si seguimos ese camino, no nos vamos a desviar si somos fieles al Señor. El Señor nos ha dado

todo lo que necesitamos. Es imposible, hermanos, que nosotros estemos perdiendo nuestro tiempo fallando con todo lo que el Señor nos ha dado. Amén. Nadie nos puede cambiar nuestra forma de pensar. El único que puede cambiar nuestra forma de pensar, hermano, somos nosotros. Si yo no quiero seguir al Señor, soy yo el que lo va a decir. Pero Carlos Vosque no me va a decir a mí cambiar. Él no me puede cambiar a mí. Si yo estoy claro en lo que yo quiero, no me va a cambiar. Lamentablemente vemos al pueblo de Israel que obedecía o hacía caso todo lo que los reyes hacían, todo lo malo que los reyes hacían. ¿Por qué? Porque nunca se pusieron de acuerdo y nunca hicieron la voluntad de Dios. Lo vemos porque la Biblia no lo menciona. Amén. hasta el rey que vamos a ver a continuación.

Pero vamos al **versículo 19**. Dice:

"Porque Jehová había humillado a Judá por causa de Acas, rey de Israel, por cuanto él había actuado desenfrenadamente en Judá y había prevaricado gravemente contra Jehová."

La desobediencia a él era terrible porque así actuaba incorrectamente y dice y desenfrenadamente. Desenfrenadamente es como hacer las cosas por locura, hacer las cosas como él quería hacer las cosas. Terrible eso, no tener un orden y no hacer las cosas correctamente como Dios quiere que nosotros le demos de hacer.

Versículo 21, por favor.

No obstante que despojó a la casa de Jehová y la casa real y las de los príncipes para dar al rey de los asirios, este no le ayudó.

Despojó quiere decir significa tomar algo o robar algo que no es de él. Y lo que pasa es que el Señor lo castigó y usó a los asirios para tomar a al pueblo de Israel. Y él para que pedirles a los asirios que lo protegieran de los enemigos, él despojó la casa de Jehová, o sea, el el tesoro que tenían ellos, la casa real y de los príncipes. O sea, es lo que decía al principio, poseedor. Él pretendía que todo lo que tenía era de él y agarró todo eso y se los entregó al al rey de los asirios para que lo protegieran. Pero no le resultó el tema. ¿Por qué? porque terminaron siendo ellos esclavos de los asirios. Entonces, eh vemos esa maldad que realmente él tenía, porque llegó a un punto donde se robó la riqueza de ellos para dárselos a los asirios.

Entonces, en el **versículo 22**, si vamos, dice:

Eh, además, el rey Acas en el tiempo que aquel le apuraba, añadió mayor pecado contra Jehová.

Tenía él interés en hacer algo bueno, ¿no? Este versículo dice que añadía más pecado, pecado y añadía más pecado y cada vez era peor. Cada vez se hundía más y se hundía más. Hermanos, tengamos mucho cuidado nosotros cuando de verdad cuando si pecamos, pidámosle a Dios que nos ayude a que nos a que a que su palabra, que el Espíritu Santo nos rearguya inmediatamente cada vez que nosotros pequeños. Eh, o sea, yo yo les en algún momento yo les compartí que eso se lo dije un día al Señor, que por favor me ayudara a mí a que cada vez que yo pecara, que



tuviera un mal pensamiento, una mala idea, que en ese momento el Espíritu Santo me reargaba para yo arrepentirme, porque a veces no lo hacía. Pasaba todo el día y cuando llegaba la noche a orar antes de acostarme, a mí se me había olvidado todos los pecados que había cometido. Me acordaba tal vez de la última hora, pero no me acordaba de todo lo todo lo que había hecho durante el día. Eso, hermano, a mí en lo particular me ayudó porque cada vez que yo pego el espíritu me confronta y me dice, "Hay que arrepentirse. Hay que arrepentirse." Y eso es lo que yo hago constantemente. Amén. No estoy diciendo que soy perfecto, pero estoy tratando de buscar esa perfección. Estoy tratando de vivir una vida en santidad, que es lo que creo que Dios nos está mandando a todos nosotros, a vivir una manera correcta, como Dios quiere. Amén.

Y vámonos al **versículo 24 y 25**, por favor. Y para terminar este punto que es la ruina de él realmente, lo que él lo peor que él pudo haber hecho.

En 24:2 dice, "Además de eso recogió acá los utensilios de la casa de Dios del tabernáculo y los quebró."

O sea, quebró algo que era sagrado, lo quebró, no le importó. Y después dice:

_ "Y cerró las puertas de la casa de Jehová."

O sea, vino. Es como que yo venía y cerrara la puerta de la entrada y le echara llave y soldara las puertas. Aquí nadie entra. ¿Qué estoy haciendo? No estoy permitiendo que ustedes vengan a la casa del Señor a qué? A adorar al Señor, a orar al Señor, a recibir la palabra de Dios. Qué grave error el que él cometió. Fue lo peor que él pudo haber hecho.

Y dice:

_ "E hizo altares en Jerusalén en todos los rincones."

O sea, si la palabra dice en que todos los rincones, pues en todos los rincones, ¿verdad? Amén.

Hizo también lugares al también lugares altos en todas las ciudades de Judá para quemar incienso a los dioses ajenos, provocando así la ira de Jehová, el Dios de sus padres.

Si a nosotros no lo hacen, y ya lo hubiéramos fulminado, ¿no? Seguro que sí. Pero el Señor en su inmensa misericordia todavía le da más oportunidad, así como nos da oportunidad a nosotros. Amén. Dios es bueno, pero cuando ya elegimos y tomamos una decisión de ya no regresar, hermanos, ahí se acabó todo. Y en este caso fue exactamente así. Su ruina terminó cerrando el santuario. Le negó la entrada para adorar y tener comunión a Dios, al pueblo de Israel.

Y esta es la historia de este rey. Y ahora vámonos a la última historia del rey Ezequías en **Segunda de Reyes, capítulo 18 y capítulo 19**. Lo pueden anotar para que ustedes puedan repasar y estudiar eso en casa.



Y vámonos a **Segunda de Crónicas, capítulo 29**. Y vamos a ver también brevemente así rápido lo que es Ezequías. ¿Quién fue Ezequías? Ezequías significa Jehová, eh, perdón, así fortalecido, fuerza de Dios. Ezequías comenzó a reinar en el año 25 y reinó 29 años. Ahí vemos otra vez a un rey que algo hizo bien para durar tanto tiempo en su reinado. Él realmente eh vamos a ver más adelante, él sí dio un giro de 180º. Parece increíble a pesar de todo lo que estaba pasando en esa época, pero él tomó una decisión y dio un giro 180 grados y cambió todo y lo vamos a ver ahorita.

Eh, vámonos al **versículo 3 del 3 al 6**, por favor.

En el primer año de su reinado, en el mes primero, miren lo que dice. Abrió las puertas de la casa de Jehová. ¡Wow! Y las reparó. E hizo venir los sacerdotes y levitas.

Primera vez que oímos mencionar que en la palabra, en estos últimos tres reyes, hablan de los levitas y los sacerdotes. Nunca hablaron los reyes acerca de eso, de ellos, perdón.

Y los reunó en la plaza oriental y les dijo, "Oídme, levitas, santificaos ahora y santificad la casa de Jehová, el Dios de vuestros padres, y sacad del santuario la inmundicia."

¡Wow! Él sí hizo algo que todos tenemos que hacer en nuestro templo, en nuestro corazón, hermanos. O sea, aquí está hablando algo físicamente que pasó. Nosotros tenemos que ahora trabajar eso en la parte espiritual de nuestro corazón. ¿Cuánta inmundicia podemos tener? Cada uno sabe de qué patas cogíamos, perdón la expresión, pero cada uno de nosotros sabemos en qué áreas de nuestro corazón necesitamos todavía trabajar. Hay muchas cosas en el caminar de cada uno de nosotros. Hay tropiezos, hay barreras, hay cosas que no nos permiten avanzar. Amén. Yo sé cuáles son las mías y yo sé cuáles son las que me está costando trabajar y tengo que avanzar. El hecho de conocer el temperamento es una cosa que me ayuda bastante a saber todas las debilidades que tengo, que tengo que trabajar y mejorar para poder agradar al Señor y de la misma manera voy a poder agradar a las personas. Quisiera uno hacerlo todo rápido, pero lamentablemente no se puede. Pero hay muchas cosas que no nos permiten avanzar. Hay muchas cosas que no nos permiten crecer en el Señor Jesucristo. Pues todos tenemos un celular, ¿o no? Si vamos a revisar cuántas horas nos dedicamos al celular, ahí hay un motivo por el cual probablemente nos estamos dedicando suficiente tiempo al Señor y eso no nos hace crecer a la velocidad que nosotros decimos que queremos crecer. Amén.

Entonces, pues hay muchas cosas de esas que tenemos que ir viendo. Amén. Entonces, ellos decidieron pecar. Este rey dijo, "Ya no vamos a pecar." Trajo a los sacerdotes, pidió que limpiara el templo, abrió las puertas y jaló a toda la gente. ¿Para qué? Para que ellos se limpiaran delante del Señor y empezaran a llevar una vida a como era originalmente y lo que Dios pretendía. Entonces nosotros si estamos en una situación así tenemos que hacer todo lo posible también para buscar al Señor todos los días y poder trabajar en el templo de nuestro corazón para que ese templo esté limpio siempre, para que el Espíritu Santo pueda morar, pueda quedarse ahí y pueda darnos todo lo que nosotros necesitamos. Amén. Eh eh obviamente también habla de las imágenes eh de todo lo que hay que tenemos nosotros que tenemos que trabajar. Amén.

Ezequías puso su esperanza totalmente desde un principio en el Señor y pues, obviamente por lo que acabamos de leer, vemos que el Señor como lo bendijo y como le ayudó.

Vámonos entonces ahora al **versículo 10**, por favor. Dice:

"Ahora pues, yo he determinado hacer pacto con Jehová, el Dios de Israel, para que aparte de nosotros el ardor de su ira."

Hermanos, nosotros tenemos que hacer también un pacto con el Señor Jesucristo para que nosotros, pero un pacto para toda la vida, un pacto para siempre, no un pacto para unos meses. Dios dio su vida por nosotros para que nosotros tuviéramos vida eterna, para que podamos estar en la eternidad futura y que podamos estar toda la vida con él. ¿Por qué nosotros no hacemos eso con el Señor? Hacemos un pacto corto y de repente pecamos, de repente caemos. ¿Por qué? ¿Por qué no un día decidimos hacer ese pacto con el Señor? Entendemos y yo entiendo que es difícil porque es difícil la vida. No es fácil llevar una vida cristiana. Es difícil, pero eso es lo que Dios nos puso y esa es la situación que el Señor nos puso a cada uno nos puso una forma de caminar y que tenemos que trabajarla. Pero entonces hagamos un pacto con el Señor y digámosle al Señor, ayúdanos a cumplir ese pacto para poder agradarte a ti, para poder ser una ofrenda delante del Señor grata todo el tiempo. Que nuestro caminar, que nuestra forma de hablar, que nuestro testimonio sea lo que Dios quiere que sea. Amén.

Y vámonos al **versículo 15 y 16**. Dice:

"Ahora pues, yo he determinado ser, perdón, disculpe. Estos reunieron a sus hermanos y se santificaron y entraron conforme al mandamiento del rey y las palabras de Jehová para limpiar la casa de Jehová."

Y entrando los sacerdotes dentro de la casa de Jehová para limpiarla, sacaron toda la inmundicia que hallaron en el templo de Jehová al atrio de la casa de Jehová. Y de allí los levitas la llevaron fuera al torrente deón de de Cedrón.

No vamos a entrar en esos detalles, todos ya sabemos. Vinieron y limpiaron, pero dice que se juntaron todos, ¿sí? Los hermanos y se santificaron. Y eso me habla a mí acerca de ese espíritu de unidad que tiene que haber entre todos nosotros. Amén. Yo necesito trabajar con mi templo, pero también necesito que me apoyen en oración porque hay áreas de mi vida eh que me están costando. ¿Cómo voy a yo apresurarme a limpiar este templo que yo tengo? La única forma es pidiendo ayuda. Tenemos una comunidad de hermanos que podemos apoyarnos. Eso es lo que es lo que yo estoy entendiendo ahí que hicieron ellos. Nosotros tenemos una iglesia donde tenemos una hermandad donde podemos perfectamente apoyarnos en oración, pedir ayuda para que podamos salir rápido de esa situación que tenemos en nuestro corazón que nos está ahogando, que nos está matando, que nos está destruyendo, que nos está desviando los caminos del Señor. Simplemente acerquémonos a aquellas personas que sabemos que tienen la unción del Espíritu, que sabemos que aman al Señor Jesucristo, que sabemos que pueden orar por nosotros y nos pueden ayudar. Acerquémonos, pidamos ayuda, pero no nos quedemos ahí parados sin hacer

nada. El tiempo apremia. El Señor está pronto por venir. Necesitamos todos nosotros hacer lo mejor que podamos y prepararnos para la venida del Señor Jesucristo. Amén.

En el **versículo 28** dice:

"Y toda la multitud adoraba y los cantores cantaban, y los trompeteros sonaban las trompetas. Todo esto duró hasta que se, perdón, duró hasta consumirse el holocausto."

Hermanos, ¿qué había en el corazón de ellos? Alegría. Este rey logró que creciera esa alegría, ese gozo en su corazón a todos ellos, porque ya estaban cantando. Cuántos años no pasaron el pueblo de Israel horrible. En una vida terrible. ¿Cuánta gente no murió en esa situación? Y este grupo que están aquí, que están con este rey, lograron llegar hasta ese punto. Hermanos, nosotros podemos hacer lo mismo. Nosotros debemos de llevar una vida que al Señor le agrade, una vida correcta como Dios quiere. Debemos de aprender a venir a la iglesia aquí, a alabar, a bendecir al Señor, a glorificar al Señor y preparar la mesa del Señor para que podamos recibir el alimento espiritual. Pero pregunto, ¿estamos viendo de esa manera correcta? ¿Venimos con esa gratitud de todo lo que Dios nos ha dado y ha hecho por nosotros? ¿Venimos aquí realmente a darnos al Señor o estamos preocupados cuidando que no me haga despeinar y eso? No, tenemos que venir de esa con esa actitud de rendirnos al Señor y a meternos en la oración y meternos en la alabanza lo más que podamos. Entonces, cuando sentemos, el Señor nos va a bendecir con su palabra y vamos a poder entender. Así es como obtenemos sabiduría, entendimiento y conocimiento. Y de paso también prudencia, que la necesitamos para elegir correctamente y para hacer las cosas como deben de ser.

Entonces, hermanos, todo está en nosotros. Amén. Eh, todo está en nosotros. Todo está en que nosotros le pidamos a Dios que nos ayude a entrar por sus puertas con acción de gracias, dando gracias al Señor todo el tiempo para que de esa manera entonces nosotros podamos ser realmente esas ofrendas, ¿verdad?, que este rey logró hacer con este pueblo que estaba perdido. Amén. Con esto termino estos cuatro reyes y me queda todavía un minuto. Eh, quería terminar con unas conclusiones, pero eh si solo las digo, me voy a llevar más tiempo. Se las voy a leer así rapidito. Eh, eran varias, pero voy a solo decir unas cuantas, tal vez como la la conclusión de todos los cuatro reyes. La primera es, cada uno debe de ser responsable por sus acciones y decisiones. No puedo esperar y hacer lo que mi hermano a la par me está diciendo. Eso no es así. Yo debo de buscar al Señor y que el Señor me diga qué es lo que yo tengo que hacer. Amén. Eh, así la importancia de hacer las cosas lo mejor que podamos, ya que como padres tenemos mucha influencia hacia los hijos. Eso ya lo habíamos platicado. Lo que yo haga o decida puede cambiar para bien o para mal a otros. Mi caminar, mi testimonio, sea bueno o sea malo, va a cambiar a las personas. Tengamos mucho cuidado de lo que estamos haciendo. Amén. Eh, pidámosle a Dios que nos ayude a hacer las cosas correctamente. El no escuchar su palabra, por supuesto, nos puede llevar a cometer mucho pecado. Por eso necesitamos la palabra de Dios. Necesitamos todos los días meternos en la palabra, estudiar la palabra, pedirle a Dios que Dios nos dé el entendimiento de su palabra para poder comprenderla. Amén.



Y todos, por supuesto, vamos a tener que entregar cuentas al Señor. Sí, tal vez con esto voy a terminar. Eh, cuando estemos delante del Señor, el Señor dice, la palabra de Dios dice que él van a estar abiertos los libros. La palabra de Dios habla de cuatro libros en la Biblia. Y hay uno, sobre todo en especial, que es el libro de la vida. Sí, donde está anotado todo lo bueno y todo lo malo que hacemos. Sí. Y si nosotros no nos arrepentimos durante el tiempo, el proceso en que estamos aquí en la tierra, hermanos, cuando el Señor abra esos libros, va a encontrar todo lo malo y así es como los va a juzgar. Tenemos el tiempo hoy aquí en la tierra, en el tiempo que estamos, de arrepentirnos de todo lo que hacemos. Por supuesto, un arrepentimiento genuino para que él borre todo. Qué rico va a ser cuando estemos delante del Señor, abran los libros y él vea y diga, "Todo está en azul, no hay nada rojo, porque lo azul es lo bueno y lo rojo es lo malo." Pero está en en nosotros decidir si realmente queremos o no queremos. Pero solo les recuerdo que existe ese libro de la vida y la palabra de Dios lo habla y lo dice. Es responsabilidad de nosotros tomar y hacer la elección correcta. Amén.

Bueno, eso es todo. Vamos a orar para terminar. Eh, Señor Jesús, gracias te damos, Señor, por lo que acabas de hablarnos, Padre. Te pedimos, Señor Dios, que podamos atesorar, Señor Dios, alguno de estos principios, Padre. algo que nos haya impactado nuestro corazón, Señor, que podamos analizarlo, verlo, trabajar en él, Señor, para poder agradarte a ti, Señor, para que podamos hacer tu voluntad perfecta, Señor. Ayúdanos a hacer esas ofrendas gratas delante de ti, Señor. Que nuestra vida sea la correcta, que nuestra vida sea, Señor Dios, para agradarte a ti, para bendecirte a ti, para adorarte a ti, Señor. Ayúdanos a ser, Señor Dios, Padre, ejemplo para nuestros hermanos, Padre. Ayúdanos a acercarnos a otro hermano y poder compartir, Señor Dios, y pedir ayuda, Señor, porque todos necesitamos ayuda, Señor. Todos necesitamos más de ti, bendito Jesús. Señor, guíanos a hacer las cosas correctamente. Guíanos a hacer las cosas bien, Señor. Queremos, Señor Dios, Padre, todos los días levantar manos santas, Padre, para hacer la obra que tú nos mandas a hacer. Queremos, Señor, todos los días caminar de acuerdo a tu voluntad con pies limpios, Padre. Y te pedimos que nos lave nuestros pies y nuestras manos para no parar de correr, de seguir caminando en este camino, Señor, y poder llegar a la estatura del varón perfecto, Señor, al lugar donde tú ya tienes preparado para nosotros, Señor Dios, porque sabemos que tú el llamado que tú tienes para nosotros es ser la esposa del cordero. Menos de eso, Señor, no queremos, Padre. Ayúdanos a seguir creciendo, Padre, y ayúdanos a seguir avanzando, Padre. Te lo pedimos en el nombre de Jesús y te damos gracias, Señor Dios. Amén. Démole un aplauso al Señor, hermanos.



Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

